



Musik, Bikes und Blut spenden im UKE

Bikers Blood for Help

Sonntag, 17. Juli von 10 bis 16 Uhr

Blut spenden und Gutes tun – das ist auch das Motto des 2. Bikers Blood for Help-Tages im Universitätsklinikum Hamburg-Eppendorf (UKE). Am Sonntag, 17. Juli laden wir alle Biker, Motorradfreunde, Blutspender und alle, die es noch werden wollen, ein, Ihr Blut zu spenden und mit uns zu feiern. Es soll ein Fest für Motorradbegeisterte und Blutspender werden, zu dem die Biker mit ihren Maschinen über das Gelände direkt vor die UKE-Blutspende cruisen. Dort stehen auch wieder herausragende Künstler auf der Open-Air-Bühne und heizen den Zuschauern im 20-Minuten-Takt ein. Die kleinen Gäste können sich auf eine Hüpfburg und Kinderschminken freuen. Auch für Getränke und Verpflegung vom Grill ist gesorgt.

UKE Blutspende | Gebäude Ost 38 | Martinstraße 52 | 20246 Hamburg

Weitere Infos unter: www.blutsgeschwister.net/bb 2016